



SALA TRANSVERSAL

DEL 16 DE MAYO AL 5 DE JUNIO DE 2023

00:00

UNA EXPOSICIÓN DE NÉMESIS

COMISARIADA Y COORDINADA POR
MERCEDES ESPIAU

FACULTAD DE BELLAS ARTES
PROGRAMACIÓN 2022/2023
www.bellasartes.es



Querer escapar de las consecuencias de las acciones del presente es parte de la libertad que todos buscamos, la adolescencia del triunfo y vivir en el ahora fue la idea que nos vendieron a todos a principios de los 2000. La deseábamos con tanta fuerza que nos caímos de la nube cuando supimos que era sólo cosa de la televisión.

Hoy hemos crecido.

Hemos cambiado.

Una juventud decepcionada que se ha encontrado con el himno a la misma libertad, la rebeldía haciéndose color y siendo toda una generación manchada de la cabeza a los pies. Somos los niños curiosos, los adolescentes desobedientes y ahora los adultos, dueños del no respeto. La juventud eterna nos posee y comenzamos a mancharnos la mente de rojo, porque ¿qué importa? Es hora de proclamar el CARPE DIEM. Un mundo sin hora de ser formal, sólo música y expresión. Una peineta directa a la cara de la sociedad, que nos está viendo crecer, amontonando los restos de sus viejas leyes. Tenemos mucha vida por delante y hemos decidido dejar atrás el asfixiante yugo, y pintar el mundo color revolución.

Hemos tomado la música.

Tenemos tu canción, la canción de cada uno, la cual nos hace olvidar los problemas y concentrarnos en disfrutar, dejando atrás la decepción e impulsándonos a crear el mundo en el que queremos vivir.

Tenemos el rojo,
la irresponsabilidad,
la desobediencia,
la inhibición,
la indiferencia,
la revolución.

Todos hemos sido adolescentes, todos queremos hacernos ver, todos hemos estado perdidos y ahora todos estamos manchados de rojo.